

# Lauffreunde zeigten Zeitgefühl

**LEICHTATHLETIK** Bei der Vereinsmeisterschaft zählte Präzision vor Schnelligkeit

**Bönen** – Mit einer Vereinsmeisterschaft der besonderen Art setzten die Lauffreunde Bönen am Freitagabend auf dem Zechengelände einen weiteren Höhepunkt ihres sportlichen Jahres. Schnell zu laufen war dieses Mal nicht die gefragte Eigenschaft. Vielmehr galt es, die vorgegebene Strecke von fünf Runden bzw. 6,7 Kilometer in der zuvor selbst vorhergesagten Zeit zu laufen. Für die Kinder wurde die Strecke auf zwei Runden verkürzt.

Bei den jungen Teilnehmern waren die ersten Plätze ein Kopf-an-Kopf-Rennen. Pauline Buchholz schaffte es auf den ersten Platz. Sie ist damit Vereinsmeisterin bei den Kindern. Mit nur zwei Sekunden Abstand gefolgt von Felix Krähling. Platz drei belegte Emelie Buchholz, und Massimo Garro sowie Julian Vierregge erkämpften sich die Plätze vier und fünf.

Der präziseste Erwachsene

und neuer Vereinsmeister bei den Herren ist Jonas Behrend mit 17 Sekunden Differenz zur vorhergesagten Zeit. Platz zwei belegte Todt G. Willingmann, der sich um 20 Sekunden verschätzte. Und auch Peter Bollwig kennt sein Tempo. Bis auf 30 Sekunden kam er an die anvisierte Leistung heran. Punktgenaueste Frau war Katharina Krähling mit 32 Sekunden Abweichung zur geschätzten Zeit. Auch sie darf sich über den neuen Titel der Vereinsmeisterin freuen. Dicht hinter ihr landeten Simone Kopitz und Zoe Zichol auf den Plätzen zwei und drei.

Mit einer solchen Vereinsmeisterschaft wollen die Lauffreunde alle Mitglieder mitnehmen, unabhängig von ihrer aktuellen Trainingsverfassung. Außerdem sind alle Generationen angesprochen. Traditionell endete die Vereinsmeisterschaft mit einem üppigen Buffet im Zechenturm. **CS**



**Nur kein Stress:** Bei der Vereinsmeisterschaft kam es nicht auf Schnelligkeit an.

CAROLA SCHILLER



**Die Vereinsmeisterschaften** der Lauffreunde Bönen fanden unter den Aktiven großen Anklang.

CAROLA SCHILLER